

EN LA EXESCUELA AGRÍCOLA DE CATO SE REALIZÓ LA FIRMA DE CONVENIO PARA EL TRASPASO DE RECURSOS

# Anuncian licitación del diseño de la nueva Escuela de Formación de Carabineros

**El general inspector, Ramón Alvarado, dijo que se pretende realizar el establecimiento policial más moderno de Latinoamérica.** Gobernador de Ñuble anticipó que se espera la inauguración para el aniversario número 10 de la Región.

**FELIPE AHUMADA JEGÓ**  
 fahumada@ladiscusion.cl  
 FOTOS: CRISTIAN CÁCERES  
 HERMOSILLA

**F**otografías varias, y documentación guardada en una "cápsula del tiempo", que certificará que el 24 de septiembre de 2024 Carabineros, el Consejo Regional, la Seremi de Bienes Nacionales y la Municipalidad de Chillán, protagonizaron la firma de convenio con la que se arranca el proyecto de la Escuela de Formación de Carabineros para Ñuble, en el sector de Capilla Cox, en la capital regional.

Como se había anunciado, el futuro edificio se emplazará en los predios de la ex Escuela Agrícola, y tras esta firma, se pasará a la "toma de razón por parte de Contraloría, la licitación que estará a cargo del Ministerio de Obras Públicas, para el diseño final de esta obra, lo que por la experiencia que tenemos, se demora un año o un

año y medio, para luego dar inicio a las obras, por lo que esto debería estar listo dentro de cuatro o cinco años", apuntó el gobernador de Ñuble, Oscar Crisóstomo.

Pese a que existe un formato estándar para casi todas las edificaciones que realice la institución uniformada, el diseño de esta escuela será especialmente observada por las autoridades locales y nacionales, considerando que -como lo estableció el general inspector Ramón Alvarado- está llamada a ser la escuela más moderna del país y de toda Latinoamérica.

"Esto, en ocho o 10 años más, va a ser un hito para la institución. La Escuela de Formación, Grupo Ñuble, va a ser el modelo de escuela que se va a tener en las futuras escuelas que se generen de aquí en adelante", destacó, aludiendo además a otros beneficios para el entorno, como "seguridad, porque aquí habrá un constante movimientos de cara-

bineros, primero, los que están en formación, cuando salen a sus francos y cuando regresan a su escuela; pero además, siempre se mantiene un servicio de guardia, por lo tanto genera un entorno de seguridad entre los habitantes del sector".

Inicialmente, los recursos asignados a esta iniciativa superan los \$1.107 millones, y respecto al predio, el seremi de Bienes Nacionales, Rodrigo Baeza, explicó que "este es un terreno de casi ocho hectáreas (se esperan cerca de 13 mil metros cuadrados de construcción) y estamos contentos, porque los terrenos que administra Bienes Nacionales, se construye la seguridad de nuestro país, y esto es un gran paso para generar paz y tranquilidad a esta zona".

## Seguridad, trabajo y economía

Dentro de los beneficios colaterales que se destacaron del proyecto, el más citado fue el de generar una oportunidad para muchos jóvenes

# 240

alumnos tendrá esta escuela, de modalidad mixta, por lo que se espera que al momento de realizar sus prácticas profesionales, puedan generar un aumento de dotación en los destacamentos de las 21 comunas de Ñuble.

quienes, hasta ahora, renuncian a las postulaciones por no contar con los recursos como para viajar constantemente a las escuelas existentes en otras regiones. Esto asoma como injusto, si se considera la gran cantidad de funcionarios oriundos de Ñuble que se cuentan en el país.

Ahora, "este acercamiento, que estamos realizando y donde hay muchos oponentes para ser carabineros, es relevante para una región pobre porque en cierta medida, ahora podrán profesionalizarse", observó la general María Teresa Araya, jefe de la Zona Ñuble.

"La idea de nuestro director, Ricardo Yáñez, es que en todas las regiones que aportan con Carabineros de Chile, tengan la oportunidad de tener una escuela, entonces así está la de Biobío, va a estar la de Ñuble y la de Maule, con la finalidad de poder acercar a la gente a su región", añadió.

En tanto, el consejero regional, coronel (r) John Polanco, exprefecto de Ñuble, destacó que "la escuela será un punto clave en esta zona, ya que tendrá a disposición de los vecinos una biblioteca, otorgará trabajo y los mismos vecinos que cuenten con sus negocios o emprendimientos se beneficiarán con la presencia de 240 alumnos, sus familiares que los visiten y las autoridades que constantemente acudirán al recinto".

Finalmente, el concejal Rodrigo Ramírez, presidente de la comisión Seguridad, dijo que "esto además es una muy buena noticia para bajar los niveles de desventaja que afectan a la ruralidad de Ñuble y de la comuna de Chillán, que están postergados en muchos temas, entre ellos algo tan sensible como la seguridad".

La "cápsula del tiempo" fue enterrada en Capilla Cox, con Brígida Hormazábal como alcaldesa protocolar.

